



## Bersama Wakil Bupati Dandim 0824/Jember Beri Arahan Pencegahan Stunting Dari Hulu Kepada Danramil Serta Babinsa

Siswandi - [JEMBER.IPEMI.OR.ID](http://JEMBER.IPEMI.OR.ID)

Aug 14, 2023 - 19:34



JEMBER - Bertempat di Hotel Royal Jember pada Senin 14/08/2023 dilaksanakan kegiatan pengarahan pencegahan Stunting yang diselenggarakan oleh Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Keluarga Berencana (DP3AKB) Kabupaten Jember.

Hadir pada acara tersebut diantaranya Wakil Bupati Jember MB Firjaun Barlaman, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, Kepala DP3AKB Kabupaten Jember Suprihadtono, pada Danramil dan Babinsa Jajaran

Kodim 0824/Jember.



Pengarahan oleh Wakil Bupati Jember MB Firjaun Barlaman bersama Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, kepada Para Danramil dan Babinsa Jajaran Kodim 0824/Jember.

Mewakili Bupati Jember Wakil Bupati MB Firjaun Barlaman menyampaikan terima kasih kepada Kodim 0824/Jember yang telah menggerakkan Jajarannya hingga tingkat Babinsa dalam membantu mengoptimalkan pencegahan stunting di Kabupaten Jember.



Hal ini tentunya sangat membantu keberadaan tenaga kami, utamanya PLKB dan tenaga kesehatan di Kabupaten Jember, dengan adanya leran Babinsa tentunya menutup kekurangan tenaga lapangan yang ada. Jelas Wakil Bupati Jember.

Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, menyampaikan terima kasih atas eksistensi anggota baik Danramil maupun Babinsa dalam penanganan dan pencegahan kasus Stunting di Kabupaten Jember, berkolaborasi dengan Posyandu, PLKB, Puskesmas dan lain-lainnya.

Stunting merupakan ancaman bagi generasi bangsa, dan penanganannya memerlukan pelibatan semua pihak, semua elemen masyarakat, dengan melakukan aksi secara bersama, saya kira akan mampu mewujudkan optimalisasi penanganannya.



Stunting merupakan ancaman bagi kualitas manusia Indonesia, anak yang Stunting tidak hanya terhambat pertumbuhannya saja namun akan berpengaruh pada kesehatan fisik, terganggunya perkembangan otak, serta berdampak pada rendahnya prestasi, produktifitas dan rentan terkena penyakit. Ujar Dandim 0824/Jember. (Siswandi)